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ABSTRAK 

 

Putri, Mega I. 2024. Pengaruh Blended Learning Terhadap Peningkatan Hasil Belajar 

Maharah Qira’ah Siswa Kelas VII Mts Al Hidayah Karangploso Malang Jawa Timur. 

Program Studi Pendidikan Bahsa Arab Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah 

Malang. Pembimbing: (I) Ahmad Fatoni, Lc., M.Ag. (II) Lailatul Mauludiyah, S.S., M.Pd.I. 

 

Kata Kunci: Model Pembelajaran Blended Learning, Maharah Qira’ah, Hasil Belajar 

 

Maharah Qira’ah merupakan keterampilan mengubah lambang tulis menjadi lambang 

bunyi dan memahami arti dari lambang tulisan tersebut. Inti dari pembelajaran keterampilan 

ini terletak pada aspek ke dua, namun bukan berarti kemahiran pada aspek pertama tidak 

penting, kemahiran membaca lambang tulisan merupakan dasar dari kemahiran memahami 

teks bacaan. Adapun pembelajaran Maharah Qira’ah menggunakan media dan model yang 

tidak sesuai dengan kebutuhan dan minat siswa, menyebabkan proses pembelajaran yang 

terjadi di dalam kelas menjadi membosankan dan membuat siswa malas karena sulitnya 

memahami makna bacaan. Untuk menyelesaikan masalah tersebut, peneliti menggunakan 

model pembelajaran yang mengkolaborasikan antara proses pembelajaran daring dan 

pembelajaran luring serta menggunakan media berbasis teknologi, sehingga menjadikan 

proses pembelajaran menjadi menyenangkan, mudah, dan dapat membantu pemahaman 

siswa. 

Tujuan penelitian ini yaitu: (1) untuk mengetahui penerapan Blended Learning pada 

pembelajaran Maharah Qira’ah di MTs Al Hidayah (2) untuk mengetahui pengaruh 

penerapan Blended Learning terhadap peningkatan hasil belajar Maharah Qira’ah siswa kelas 

VII MTs Al Hidayah. Dalam penelitian ini, Peneliti menggunakan metode kuantitatif dengan 

jenis penelitian Quasi Eksperimen. Populasinya siswa MTs Al Hidayah Karangploso Malang 

yang berjumlah 31 orang. Adapun instrument penelitian yang dipakai yaitu berupa tes dan 

angket. Hasil penelitian menunjukkan bahwa penggunaan model pembelajaran Blended 

Learning dalam proses pembelajaran sangat mempengaruhi tingkat belajar siswa dalam 

Maharah Qira’ah, karena adanya kombinasi pembelajaran antara pembelajaran daring dan 

luring dengan menggunakan media berbasis e-learning. Hal tersebut terbukti berdasarkan 

hasil uji t memperlihatkan bahwa t hitung > t tabel (9.842> 2,042), maka Ho ditolak dan HI 

diterima. hipotesis yang berbunyi Terdapat pengaruh media metode Blanded Learning 

terhadap peningkatan hasil belajar Maharah Qira’ah di MTs Al Hidayah Karangploso 

Malang Jawa Timur terbukti dan diterima kebenarannya. 
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ABSTRACK 

 

Putri, Mega I. 2024. The Effect of Blended Learning on Improving Study Result of Reading 

Skill Students of MTs Al Hidayah Karangploso Malang Jawa Timur. Thesis. Arabic 

Education Department. Faculty of Islamic Studies, University of Muhammadiyah Malang. 

Advisor: (I) Ahmad Fatoni, Lc., M.Ag., (II) Lailatul Mauludiyah, S.S., M.Pd.I. 

 

Key words: Blended Learning, Reading Skills, Models,Result study,  

 

Reading Skill is the skill of converting written symbols into sound symbols and 

understanding the meaning of these written symbols. The essence of learning this skill lies in 

the second aspect, but that does not mean that proficiency in the first aspect is not important, 

the ability to read written symbols is the basis of the ability to understand reading texts. Using 

media and models that are not suitable with the needs and interests of students, causing the 

learning process that occurs in the classroom to be boring and making students lazy because 

it is difficult to understand the meaning of the text. To solve this problem, researcher a 

learning model that collaborates between the online learning process and offline learning and 

uses technology-based on media, so as to make the learning process fun, easy, and can help 

student to enjoy the process of learning. 

The puposes of the study are: (1) to find out the application of Blended Learning 

models in Reading Skills learning at MTs Al Hidayah (2) to determine the effect of the 

application of Blended Learning on improving the learning outcomes of Reading Skill grade 

VII MTs Al Hidayah students. In this study, researchers used quantitative methods with quasi-

experimental research types. The population of MTs Al Hidayah Karangploso Malang 

students is 31 people. The research instruments used are in the form of tests and 

questionnaires. The result of the research shows that using of Blended Learning models in the 

learning process greatly affects the level of student learning in Reading Skills, because of the 

combination of conventional learning with offline and online learning using e-learning-based 

media. This is proven based on the results of the t test showing that t count > t table (9.842> 

2.042), then Ho is rejected and H1 is accepted. hypothesis that reads There is an influence of 

the Blended Learning method media on improving Reading Skills result study at MTs Al 

Hidayah Karang ploso is proven and accepted. 
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 مستخلص البحث

لقراءة لدى طلاب الصف تأثير التعلم المدمج على تحسين نتائج تعلم مهارة ا ٢٠٢٤ ميجا اسراهواتي.بوتري,
ات تعليم اللغة برنامج دراس انغبلوسو مالانغ، جاوة الشرقية.السابع في مدرسة المعهد الإسلامي "الهداية" كار 

( ليلة المولودية 2لماجيستير )ا( أحمد فطاني 1:)العربية، كلية العلوم الإسلامية، جامعة محمدية مالانغ. المشرف
 المجستير.

 
 الكلمات المفتاحية: نموذج التعلم المدمج، مهارة قراءة، مخرجات التعلم

 
لك الرموز. تكمن جوهر عملية تقراءة القدرة على تحويل الرموز المكتوبة إلى أصوات وفهم معاني تعُتبر مهارة ال

 مهم، فإتقان قراءة الرموز المكتوبة تعلم هذه المهارة في الجانب الثاني، لكن لا يعني ذلك أن إتقان الجانب الأول غير
سائل ونماذج لا تتناسب مع القراءة باستخدام و يعُتبر أساسًا لفهم نصوص القراءة. أما بالنسبة لتعلم مهارة 

يجعل الطلاب كسالى و احتياجات واهتمامات الطلاب، فإن ذلك يؤدي إلى جعل عملية التعلم في الفصل مملة 
بين عملية التعلم عبر  بسبب صعوبة فهم معاني النصوص. لحل هذه المشكلة، استخدم الباحث نموذج تعلم يجمع

، مما يجعل عملية التعلم ممتعة يدي، بالإضافة إلى استخدام وسائل قائمة على التكنولوجياالإنترنت والتعلم التقل
 .وسهلة، ويمكن أن تساعد في فهم الطلاب
 

( 2لمعهد الإسلامي "الهداية". )( معرفة تطبيق التعلم المدمج في تعلم مهارة القراءة في مدرسة ا1أهداف البحث: )
الصف السابع في مدرسة المعهد  ج على تحسين نتائج تعلم مهارة القراءة لدى طلابمعرفة تأثير تطبيق التعلم المدم

به التجريبي. تتكون عينة الإسلامي "الهداية". في هذا البحث، استخدم الباحث المنهج الكمي مع نوع البحث ش
البحث المستخدمة  ما أدواتطالبًا من مدرسة المعهد الإسلامي "الهداية" كارانغبلوسو مالانغ. أ 31البحث من 

المدمج في عملية التعلم  فهي عبارة عن اختبارات واستبيانات. أظهرت نتائج البحث أن استخدام نموذج التعلم
تعلم بين التعلم عبر الإنترنت يؤثر بشكل كبير على مستوى تعلم الطلاب في مهارة القراءة، بسبب وجود مزيج من ال

ناءً على نتائج اختبارة على التعليم الإلكتروني. وقد ثبت ذلك بوالتعلم التقليدي باستخدام وسائل قائم  "t"  التي
 تم رفض الفرضية (، وبالتالي2.042<  9.842الجدول ) "t" المحسوبة أكبر من قيمة "t" أظهرت أن قيمة

نتائج تعلم م المدمج على تحسين الصفرية وقبول الفرضية البديلة. الفرضية التي تنص على وجود تأثير لوسائل التعل
لشرقية، ثبتت صحتهامهارة القراءة في مدرسة المعهد الإسلامي "الهداية" كارانغبلوسو مالانغ، جاوة ا . 
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